

Viene de la página anterior

Conferencia sobre Renfe.

En el Museo del Ferrocarril de Asturias, a las **19.00 horas** de hoy, se celebrará una conferencia titulada "75 años de Renfe en Asturias". La entrada es libre.

Conferencia en el Botánico.

"La vida amorosa de las orquídeas (con algo de sexo)" es el título de la conferencia que hoy, a las **19.00 horas**, dará Luis J. Andrés, en el Jardín Botánico Atlántico. La entrada es libre.

Teatro en La Calzada.

"Los Absurdos Teatro" pondrá hoy en escena la obra "Manténgase a la espera", a las **19.30 horas**, en el Ateneo de La Calzada. La entrada es libre.

Semana misionera en La Calzada.

Comienza hoy la semana misionera en la parroquia de Nuestra Señora de Fátima (La Calzada). A las **19.30 horas** se celebrará un acto sobre "Los refugiados invisibles", bajo la dirección de Rafael Piñera Martínez, director de la Fundación Hogar San José. Asimismo, la Agrupación Coral "San Antonio" interpretará algunas canciones con sentido misionero. La entrada es libre.

Ensidesa Gijón.

A las **19.30 horas** de hoy, en la sede del grupo de montaña Ensidesa Gijón (avenida de la Constitución, número 17), los miembros del citado grupo montañero Antonio Rozada, María Teresa Martínez, Olga Gago y Begoña Fernández darán una conferencia titulada "Patagonia 2015". La entrada es libre.

Charla médica.

El doctor Antonio Linares Rodríguez, especialista en aparato digestivo del Sanatorio Covadonga, dará hoy una charla sobre "¿Es posible prevenir el cáncer de colon?", a las **19.30 horas**, en la sede del Ateneo Jovellanos (centro cultural de Cajastur-Muralla Romana). Presentará el doctor Ignacio Vázquez de Prada, presidente de la Fundación Siloé. La entrada es libre.

Charla en La Arena.

A las **19.30 horas** de hoy, en el centro municipal de La Arena, el doctor Julián González Sarasúa dará una charla titulada "La mano, el cerebro y la cultura". La entrada es libre.

Club LA NUEVA ESPAÑA.

En la sede del Club LA NUEVA ESPAÑA de Gijón (sala cultural de Cajastur-Monte de Piedad), a las **20.00 horas** de hoy, Normaura López Ramírez dará una charla titulada "La inteligencia emocional en la familia". La entrada es libre.

Avilés y comarca

La nutrición de los mayores.

Gonzalo Rey Martínez, médico de la unidad de nutrición del área sanitaria III, hablará hoy, a las **18.30 horas**, en el palacio de Valdecarzana (calle del Sol), sobre "Modificación nutricional en las personas mayores". El acto forma parte del programa de actividades que conmemora el cua-



Una escena del filme "Palmeras en la nieve".

renta aniversario del Hospital San Agustín. La entrada es libre.

Charla sobre Gibraltar.

Paz de Andrés Sáenz de Santamaría, profesora del departamento de Derecho Público de la Universidad de Oviedo, imparte a las **19.30 horas** de hoy, en el centro de servicios universitarios (calle de la Ferrería, número 7), la charla "Gibraltar: un contencioso ni trasnochado ni irrelevante". La entrada es libre.

Semana solidaria.

El grupo Tercer Mundo Cáritas de Llaranes celebra hoy, a las **19.30 horas**, en la plaza de España, y dentro de la XIV Semana solidaria, una concentración y manifestación bajo el lema "Apoyo a refugiados y emigrantes". Seguidamente, a las **20.00 horas**, en la Casa de Cultura de Avilés, el teólogo Xabier Pikaza ofrece la conferencia "Refugiados y emigrantes. Experiencia y perspectiva liberadora, según Mt. 25. Fui forastero y me acogisteis". Este encuentro está organizado en colaboración con el Club LA NUEVA ESPAÑA de Avilés. La entrada es libre.

Concierto.

El Conservatorio Julián Orbón celebra hoy, a las **19.30 horas**, el tradicional "Concierto de primavera", en el auditorio de la Casa municipal de Cultura de Avilés. Intervienen varios alumnos solistas, un cuarteto de cuerda y la orquesta de viento del centro educativo, dirigida por Marcos Malnero. La entrada es libre.

Documental.

En la sala cine del Centro Niemeyer se proyecta hoy, a las **20.00 horas**, "Informe general II. El nuevo rapto de Europa", con guión y dirección de Pere Portabella. La entrada cuesta 5 euros.

Billar.

Los salones del Centro Asturiano de La Habana (calle de la Fruta, número 24) acogen el Campeonato de Asturias de billar de carambola a libre, que se celebrará hasta el día 22 de abril. Partidas de lunes a jueves, a las **17.00, 18.30 y 20.00 horas**, y viernes, a las **16.30 y 18.30 horas**.

Centro

Música de cámara en Ribera de Arriba.

El Aula de Música de Cámara del Conservatorio Superior de Música de Oviedo da un concierto hoy, a las **19.30 horas**, en el edificio de servicios múltiples de Soto de Ribera, en Ribera de Arriba. La entrada es libre.

Patricia Serna presenta un libro en la Pola.

La periodista bilbaína afincada en Asturias Patricia Serna presenta esta tarde, a las **21.00 horas**, su primer libro, titulado "Colaterales". El acto tendrá lugar en el Abre César de Pola de Siero y consistirá en una introducción y una charla-coloquio sobre el contenido de la publicación. La entrada es libre.

Noreña conmemora el Día del Libro.

El Ayuntamiento de Noreña conmemora el Día del Libro con varias actividades a lo largo de la jornada de hoy. A las **13.30 horas** la sala polivalente municipal acoge una representación teatral de la obra "Shake... Vantes", y a las **18.00 horas** se desarrollará un cuentacuentos titulado "Mi hermana es una mofeta", en la biblioteca municipal. La entrada es libre.

Fiesta de la ópera y la gastronomía en Noreña.

El hotel Cristina de Noreña acoge hoy, a partir de las **14.30 horas**, la Fiesta de la ópera y la gastronomía. El pregonero de la fiesta será Carlos González Abeledo, ingeniero de Minas y presidente de la Asociación Lírica Asturiana "Alfredo Kraus". Durante el pregón se escucharán audiciones de ópera. A las **13.30 horas** saldrá un autobús desde la plaza de América de Oviedo (delante de la iglesia) para trasladar a los participantes.

Las Cuencas

Concierto en Turón.

El ciclo "Dando la nota" incluirá esta tarde un concierto de Pablo Valdés. La cita está prevista para las **20.00 horas**, en el Ateneo de Turón. Previamente, se inaugurará la exposición "Finding Dylan", de Miriam Rodríguez. La entrada es libre.

Cine en Langreo.

El ciclo de cine de autor ofrece esta tarde, en el Nuevo Teatro de La Felguera, una proyección de la película "Irrational Man", de Woody Allen. Será a las **20.00 horas**.

III Semana social de la parroquia San Pedro.

El programa de la III Semana social de la parroquia de San Pedro incluye esta tarde la charla "No me llames extranjero". Contará con la intervención de Santiago Agrelo Martínez, arzobispo de Tánger (videoconferencia) y Francisco Gómez del Castillo, del Movimiento Cultural Cristiano. Será a las **19.30 horas**, en la Casa de Cultura de Mieres. La entrada es libre.

Película "Palmeras en la nieve" en Laviana.

El programa por el Día del Libro en Laviana sigue adelante esta tarde, en el CIDAN. El centro acogerá una proyección, a las **18.30 horas**, de la cinta "Palmeras en la nieve", de Fernando González Molina. La entrada es libre.

Cuentacuentos en Mieres.

Las actividades del Día del Libro incluyen esta tarde un cuentacuentos para los pequeños de la casa en la Biblioteca Vital Aza de Mieres. Será el propio autor del cuento "Ven, mira, verás", Javier Grella, el que leerá para los asistentes. Será a las **17.30 horas**. La entrada es libre.

Oriente

Teatro en Cangas de Onís.

"Cangas Teatro" representa hoy la obra "Romeo y Julieta", de Shakespeare, a las **20.00 horas**, en la Casa de Cultura de Cangas de Onís. La entrada es libre.

Libro en Cangas de Onís.

El escritor Luis Alberto Salcines presenta hoy la antología "Patio de recreo. Poesía para niños de todas las edades", a las **20.00 horas**, en La Sifonería de Cangas de Onís (calle de San Pelayo). Salcines es natural de Cantabria y ejerció durante varios años como profesor en el IES Rey Pelayo cangués. La entrada es libre.

Occidente

Cuentacuentos en Navelgas.

A las **18.00 horas** de hoy, con motivo de las celebraciones del Día del Libro, en la Biblioteca de Navelgas Pilar Cid ofrecerá una sesión de cuentacuentos titulada "Cuentibiris" y luego una sesión de maquillaje a los niños asistentes. La entrada es libre.

Asturiana de los valles en Cangas del Narcea.

Desde hoy y hasta el próximo domingo, 24 de abril, en Cangas del Narcea se celebrarán el XXIX Concurso subnacional de la raza asturiana de los valles y las XX Jornadas gastronómicas de la ternera asturiana, el vino DOP Cangas y el pan de Cangas.

Cuentacuentos en Navelgas.

A las **18.00 horas** de hoy, con motivo de las celebraciones del Día del Libro, en la Biblioteca de Navelgas, Pilar Cid ofrecerá una sesión de cuentacuentos titulada "Cuentibiris" y luego una sesión de maquillaje a los niños asistentes. La entrada es libre.

Otín habla en Vegadeo.

El investigador Carlos López Otín imparte hoy, en la Casa de Cultura de Vegadeo, la charla "Las claves de la vida en el planeta de los genes". La actividad va dirigida a estudiantes, aunque está abierta al público en general. Comenzará a las **12.00 horas** en el auditorio de Vegadeo. La entrada es libre.

Música en Abres.

La Escuela de Música de Vegadeo sigue con su gira musical por las parroquias del concejo. Hoy actuará en las escuelas de Abres a las **20.00 horas**. La entrada es libre.

Cuentacuentos en La Caridad.

La Biblioteca de As Quintas, en La Caridad, acoge hoy, a las **18.00 horas**, un cuentacuentos dirigido a menores de 4 años. Estará centrado en el libro "Me gustan los libros". La entrada es libre.

Charla informativa en Tapia.

Dentro de las sextas jornadas de estudiantes que organiza el Ayuntamiento de Tapia y el IES Marqués de Casariego, para orientar a los jóvenes sobre su futuro, hoy está prevista una charla sobre las oportunidades que ofrecen los cuerpos de seguridad del Estado. Habrá una sesión a las **10.20 horas**, en el salón de actos del instituto, y otra a las **11.45 horas**, en el auditorio de la Casa de Cultura. Entrada libre.

Feria del Libro de Navia.

Hoy, a las **11.00 horas**, se abren las puertas de la IX Feria del Libro de Navia, que permanecerá abierta hasta el domingo en la nave municipal del puerto. Hoy se presentarán las bases del primer concurso de microrrelatos sobre la obra de Miguel de Cervantes y habrá un taller de lectura, en El Liceo, a las **19.00 horas**.

Madrid

Centro Asturiano.

A las **20.00 horas** de hoy, en la sede del Centro Asturiano de Madrid (calle de la Farmacia, 2), tendrá lugar la presentación del libro titulado "10 criterios para educar en valores con el 'Quijote'", de Valentín Martínez-Otero. La entrada es libre.